

Dienstag, 21. November 2017

Genehmigung aus Hannover

Grünes Licht für Bettensteuer

CUXHAVEN. Das Innenministerium hat mittlerweile grünes Licht für die Einführung einer Übernachtungssteuer im Stadtgebiet von Cuxhaven gegeben. Das berichtete Oberbürgermeister Ulrich Getsch im Rahmen der Ratssitzung in der vergangenen Woche. Die Sondergenehmigung aus Hannover war erforderlich, weil eine Kommune im Regelfall nicht Bettensteuer und Kurtaxe parallel zueinander erheben darf. Allerdings hatte die Landesregierung in Form einer Novelle die Möglichkeit einer Ausnahmeregelung für finanziell gebeutelte Kommunen geschaffen. (kop)